
Se inunda otra vez Tabasco
Se activó el sistema de Protección Civil
José Antonio Q Hernández
Reportero

Villahennosa Tab Más de 6mil familias en 17 alber

gues que ya están siendo
atendidas por las autoridades
estatales el Ejército y la Marina
es el saldo que arrojaron las llu
vias que se presentaron en las
últimas horas en 23 comunidades

de los municipios de Cárdenas y
Huimanguillo en donde las auto
ridades federales también han

solicitado el apoyo de los alcaldes
para la atención de los afectados

El director general de Protec
ción Civil del estado Roberto

López Romero informó que todos
los asentamientos del Plan

Chontalpa son víctimas de las ane
gaciones en mayor o menor grado
y los ríos comenzaron a desbordar
se como el Blasillo localizado en el

munÍ jjpLO de HuimanguiUQ
La | Eabecera municipalde

Cárdesas desde las primeras horas
de lluvia el pasado viernes presen
tan encharcamientos y anegaciones
de hasta un metro por lo que el
Sistema Estatal de Protección Civil

se encuentra activado

De esta forma también se

encuentra en la zona personal de
las Secretarías de la Defensa

Nacional y de Marina autorida
des que solicitan la presencia y
apoyo de los ayuntamientos para
que éstos se pongan al frente de
las operaciones

Respecto a los ríos que atra
viesan el municipio de Centro se
encuentran estables y hasta el
momento no representan riesgos
para la población sin embargo
la alerta continúa principalmen
te en los municipios que hasta

hoy han sido los más afectados
En este sentido se informó que

la región más afectada con el tem
poral es la del Plan Chontalpa en
los poblados C 15 C 10 y C 7
cada uno con 400 familias en

cuyas viviendas el agua llegó a
niveles hasta de un metro

más recursos para
evitar inundaciones

El gobernador Andrés Granier
Meló solicitó a los diputados fede
rales su apoyo para hacer llegar
los recursos necesarios para el
Plan Hídrico Integral de Tabasco y
evitar inundaciones como las ocu

rridas en el 2007 y 2008
Al reunirse con diputados de la

Comisión de Recursos Hidráulicos el

jefe del Ejecutivo estatal recalcó el
riesgo que aún se corre debido al des

fase que presentan obras prioritarias
del Fian Hídrico Integral PHTT cuya
construcción está a cargo de
Conagua y el subejerdcio en el gasto
federal programado para su ejecución

El mandatario estatal dejó claro
que mientras el PHIT no esté ter
minado los tabasqueños seguirán
viviendo en la zozobra de ahí que
apeló al buen oficio de los legisla
dores federales para que este plan
diseñado para proteger a la entidad
de crecientes como las ocurridas

en 2007 y 2008 sea etiquetado con
carácter de prioritario dentro del
Presupuesto de Egresos de la
Federación 2010

Resaltó que el PHIT es integral y
requiere inversiones multianuales
etiquetadas para cada provecto
explicó en la reunión encabezada por
el presidente del órgané legislativo
Osear Lana Aréchiga y HÉÉndó que el
presidente Felipe CaldÉifefi asumió
ante el pueblo de TabasAfel compro
miso de que no se tffitarían los
recursos para la conducción del

PHTT y de entrada prometió alrede
dor de nueve mil 300 malones a ejer
cerse en un periodo de tinco años
Esto implicaba aplicar anualmente
cerca de mil 800 millones de pesos
cifra muy superior a los 470 millo

nes que se pretende autorizar para
2010 alertó

En la reunión de cabildeo el dipu
tado Osear Lara manifestó su solida

ridad con Tabasco al tiempo que
expresó su preocupación por el
hecho de que aunque en 2009 existe
un presupuesto autorizado de mil
344 millones de pesos para dar con
tinuidad a las obras de protección de
acuerdo con la Comisión Nacional

del Agua al mes de septiembre sola
mente se reporta un ejercicio de 577
millones
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